

Pressemitteilung

Sparkasse unterstützt regionale Gaststätten und Gastronomen

Zittau, 30. Oktober 2020

Die jüngsten Entscheidungen der Bundesregierung und Landesregierungen treffen die regionalen Gastwirte hart, denn sie müssen ab Montag wieder schließen und dürfen nur noch einen Lieferservice betreiben.

Um die regionalen Gaststätten und Gastronomen zu unterstützen, entschließt sich die Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien erneut jedem Mitarbeiter ein Mittagessen pro Arbeitstag von einem regionalen Gastwirt zu bezahlen.

Von März bis Mai dieses Jahres kam durch diese Aktion bereits ein mittlerer fünfstelliger Betrag zusammen, der den regionalen Gastwirten zugutekam.

Außerdem bedankt sich die Sparkasse damit bei ihren Mitarbeitern für die wichtige Arbeit, die sie tagtäglich leisten und ihr Engagement, trotz der zahlreichen Einschränkungen.

Die Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien macht sich stark für die Region und steht ihren Kunden als verlässlicher Partner in guten wie in schlechten Zeiten zur Seite.

Für weitere Informationen oder bei Fragen:

Bettina Richter-Kästner Sparkasse Oberlausitz-Niederschlesien Pressesprecherin Frauenstraße 21, 02763 Zittau Telefon 03583 603 - 5421 presse@spk-on.de